



# Targetkan Akuisisi Tiga Tol Lagi

**JAKARTA-** PT Waskita tahun ini menargetkan bakal mengakuisisi 10 jalan tol. Tujuh tol yang sudah diakuisisi antara lain ruas tol Medan Kualana-mu-Tebing Tinggi 35 persen, Depok-Antasari 25 persen, Pejagan-Pemalang 100 persen, Becakayu 60 persen, Solo-Ngawi 40 persen, Ngawi-Kertosono 40 persen, dan Cinere-Serpong 35 persen. Perseroan menyiapkan dana investasi sebesar Rp 4,3 triliun di 2015. Sekitar 80 persen di antaranya untuk akuisisi tol. Sisanya untuk beton dan properti.

Direktur Utama Waskita Karya M. Kholiq



**Khusus investasi jalan tol, manajemen Waskita memkirakan kebutuhan dana mencapai Rp 30 triliun."**

**M. KHOLIQ**

Direktur Utama Waskita Karya

mengatakan, perseroan sejauh ini sudah mengakuisisi tujuh jalan tol. Sekarang lagi menjajaki tiga lagi. Yang pasti, ketiga-tiganya di Jawa. Peluang Waskita untuk mengakuisisi jalan-jalan itu cukup besar.

"Karena itu, induk usaha menyuntik modal bagi anak usahanya, PT Waskita Toll Road sebesar Rp 70 miliar untuk pembelian saham PT Cinere Serpong Jaya. Anak usaha tersebut telah melakukan pembelian saham CSJ pada 29 Juni 2015. Kemudian pada saat yang sama, Waskita telah membeli satu lembar saham CSJ sebesar Rp 18.200," ungkap Kholiq di Jakarta, beberapa hari lalu.

Sekretaris Perusahaan Waskita Antonius Yulianto Nugroho menambahkan, suntikan modal untuk anak usaha tersebut belum dibuatkan akta peningkatan modal. Tujuan setoran modal itu untuk pembelian saham CSJ. Setelah mengantongi dana rights issue sebesar Rp 5,3 triliun, lanjut Anton, Waskita segera menggenjot pembangunan proyek jalan tol.

Pemerintah menyerap saham baru emiten berkode WSKT tersebut dengan pencairan dana penyertaan modal negara (PMN). Seperti diketahui, lanjut Anton, pemerintah melalui Kementerian BUMN menyiapkan dana Rp 3,5 triliun untuk menyerap rights issue Waskita. Sedangkan publik diperkirakan menyerap Rp 1,8 triliun. "Khusus investasi jalan tol, manajemen Waskita memkirakan kebutuhan dana mencapai Rp 30 triliun. Dana tersebut akan digunakan untuk pembangunan enam proyek jalan tol yang tengah dibangun oleh perseroan," pungkasnya. (ers)